

Die kleine Rennmaus und ihr Zauberhaus Interaktive Lesung zum Thema „Energie“ mit Maria Breuer



Es war ein energiegeladener Vormittag in der Grundschule Horchheim. Am 12.11.2019 war Maria Breuer mit ihrer Handpuppe zu Gast in unserer Schule und begeisterte die Kinder aus den ersten und zweiten Klassen mit ihrer interaktiven Lesung „Die kleine Rennmaus und ihr Zauberhaus“. Die kleine Rennmaus, von den Horchheimer Kindern „Freddi“ getauft, ist ein richtiges Energiebündel, sie rennt den ganzen Tag in ihrem großen Laufrad und singt dabei. Durch die Bewegung des Laufrads kann sie Lampen zum Leuchten bringen und das Radio an oder aus machen. Die Kinder erlebten, wie vielfältig Energie ist, in welcher Form sie in der Natur vorliegt, welchen Einfluss die Energie auf uns hat, auf welche Art man Strom produzieren kann und wofür dieser im eigenen Haus benötigt wird. Und zum krönenden Abschluss durften alle Kinder noch einen eigenen Graskopf herstellen, den es in Zukunft zu pflegen und bestaunen gilt.

Wir sagen ganz herzlichen Dank für einen sehr unterhaltsamen, interessanten und

Die kleine Rennmaus und ihr Zauberhaus

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 13. November 2019 um 15:33 Uhr

energiegeladenen Schulmorgen.